



**L'ancienne animatrice de Vision 4 est née le 1er juillet 1993. Son cadeau d'anniversaire, risque d'être une condamnation ferme dans une cellule de la prison centrale de Kondengui dans l'affaire de l'assassinat du jeune Formbor. Alors qu'elle rêvait encore d'un grand avenir, celui-ci tend à basculer vers des années de vie derrière les barreaux.**

La jeune Obama Essomba Cathérine Ivana est à nouveau revenue sur le devant de la scène ces derniers jours, parce que le nom de la pauvre est mêlée aux histoires qui font l'actualité de la célèbre télévision de Nsam. Pire, il semble que c'est à cause d'elle que le brillant journaliste et son ex amant Bruno Bidjang a séjourné durant quelques jours dans les cellules crasseuses de la police judiciaire de Yaoundé.

Bruno Bidjang, comme Robin des bois est venu exiger aux forces de maintien de l'ordre de remettre manu militari le téléphone de l'éclatante animatrice. Peut-être encore sous les effets de cupidon, il s'est cru les galons de brailler dans un poste de police pour défendre autant que faire ce peu, la belle Ivana. Jouer la bête ne lui a pas sourit.

Ivana Obama Essomba a eu 27 ans ce 1<sup>er</sup> juillet 2020. A l'occasion, elle avait déjà prévu une série d'activité et des fêtes à n'en plus finir. Sans oublier les soirées avec son amoureux avec qui elle parlait déjà de mariage, le feu Bryant Fabo Formbor. Pour cet anniversaire, elle avait lancé un jeu concours le 21 Mai sur sa page officielle. Pour faire participer 2 ou 3 de ses

followers à ses sorties il était question de partager au maximum son compte et obtenir comme récompense, déambuler avec la star montante de la télévision, Ivana Essomba. Mais c'était sans compter avec le fait que « la nourriture des grands » allait connaître un sort différent. Plus de sorties, plus de directs, pas de champagne et de belles virées. C'est aussi des moments de qualité avec son fils de quatre ans qu'elle n'aura plus. Et quand on s'imagine qu'elle risque de ne pas le voir grandir ... Triste.

Celle qui a appris l'animation radio et télé sur le tas peut encore sortir de prison. Car c'est un procès en bonne et due forme qui peut ou pas établir sa responsabilité dans les circonstances ayant entraînés la mort de Bryant Formbor. Encore qu'il n'est pas impossible que le Tout puissant des chefs écrive « une lettre » en sa faveur. Ce qui ne risque pas d'arriver de sitôt pour le jeune Bruno qui a continué visiblement de traîner dans une basse-cour où il ne sera jamais le coq. En tout cas,

Joyeux anniversaire Cathérine Obama.

**avec Agence Cameroun Presse**

---